

Gottwald FIRMO AYER LA NUEVA CONSTITUCION DE CHECOESLOVAQUIA

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.233. CEUTA MIERCOLES 9 DE JUNIO de 1948—Precio 50 céntimos

El presidente de la Cámara abandona el cargo y también dimite el embajador checo en Estocolmo

EL JEFE DEL GOBIERNO VISITO AYER A BENES

Praga, 8.—El jefe del Gobierno, Klement Gottwald, ha visitado al expresidente Benes, pero no se ha hecho público el tema de la conferencia, según ha informado un portavoz del expresidente en su residencia.

Los observadores políticos creen que Gottwald es, por el momento, el más probable sucesor de Benes y que el cargo de jefe de Gobierno pasará al dirigente comunista sindical Antoin Zapotocky.

La elección presidencial que efectuará el Parlamento el próximo día 16, se espera que sea por unanimidad, pero no se sabe si los comunistas han terminado su reorganización.

Zapostocky figura como el principal orador en las ceremonias anunciadas para el día 27 del mes actual, en el que se fundarán los partidos comunistas y social democrata.

Los periódicos de Praga publican la dimisión de Benes, sin hacer comentario alguno.—EFE.

Dimisión de Vaclav Benes, sobrino del expresidente :

París, 8.—Un portavoz de la Embajada checoslovaca en esta capital, ha confirmado la dimisión de Vaclav Benes, sobrino del presidente Eduardo Benes, consejero de la misión checoslovaca en París y la de Karel Hamis, diplomático agregado a la Embajada.—EFE.

Los checoslovacos pierden la esperanza :

París, 8.—El consejero de la misión checoslovaca en París, Vaclav Benes, sobrino del ex presidente Eduardo Benes, que como éste acaba de presentar la dimisión de su cargo, ha manifestado lo siguiente: Desde el momento en que mi tío, el presidente de Checoslovaquia, presentó la dimisión de su cargo, las esperanzas de todos los checoslovacos verdaderos que viven

en el extranjero han desaparecido.—EFE.

Papanek dice que Benes no podía traicionar sus convicciones :

Lake Success, 8.—Papanek, delegado de Checoslovaquia en la ONU que dimitió su cargo en protesta por el golpe de Estado comunista del pasado mes de febrero, ha declarado que Eduardo Benes ha dimitido como presidente de su país, por que no podía traicionar sus propias convicciones.

"Benes —agregó Papanek— después de haber sido amenazado continuó en el cargo después del golpe de Estado a fin de impedir el derramamiento de sangre y la invasión de Checoslovaquia por el Ejército rojo, pero pronto comprendió que no podía

permanecer en el poder a menos que estuviese dispuesto a traicionarse a sí mismo. Por haber trabajado a las órdenes de Benes durante un cuarto de siglo, sé que nunca se habría convertido en un presidente "títere". Mi país es hoy una cárcel para tres millones, pero el mundo recibirá algún día noticias del verdadero pueblo checoslovaco.—EFE.

Declaración del ex-embajador Nasak :

París, 8.—El embajador checoslovaco en París, Nasak, que presentó la dimisión de su cargo cuando los comunistas asumieron el poder en su país, ha manifestado a un redactor del periódico "Combat" lo siguiente: "Interpreto la decisión del pre

(Pasa a la página 6.)

VANDENBERG TIENE EL APOYO DE STASSEN, DEWEY, y otros políticos

Esfuerzos para anular las reducciones hechas por la Cámara en el programa de rehabilitación europea

Nueva York, 8.—Harold Stassen, aspirante a la candidatura presidencial por el partido republicano, ha anunciado que apoya las gestiones del presidente del Senado, Arthur Vandenberg, para anular las reducciones hechas por la Cámara de Representantes en el programa de rehabilitación europea. Manifestó que desea hacer saber que apoya a Vandenberg y ha pedido a sus amigos que le presten esta misma ayuda.

"Si se hacen reducciones —dijo— será una victoria para los rusos".—EFE.

Más apoyos a Vandenberg
Washington, 8.—También el candidato Thomas Dewey apoya al presidente del Senado, Arthur Vandenberg, en los esfuerzos para anular las reducciones aprobadas por la Cámara de Representantes al programa de rehabilitación europea.

Dos destacados miembros demócratas del Senado, Herkley y Tom Connally, han manifestado que apoyarán a Vandenberg.

Robert Taft, ha declarado que se reserva su opinión hasta que examine las bases por las que la Cámara votó dichas reducciones.—EFE.

Hacia la tregua en Palestina

Bernadotte propone que comience el viernes, a las seis de la mañana

Los países árabes llegaron anoche a una resolución en respuesta a la oferta del mediador de la ONU

El Cairo 8.—Bernadotte ha propuesto que la tregua de cuatro semanas entre árabes y judíos comience a las seis de la mañana del viernes (hora de Greenwich). Ha pedido a ambas partes que mañana, a mediodía, le informen si aceptan o rechazan esta hora.

—Si la decisión fuere rechazada o aceptada condicionalmente por cualquiera de las partes —dijo— no celebraré más consultas sobre el asunto, sino

que informaré plenamente de las circunstancias al Consejo de Seguridad, para que éste pueda adoptar la acción que estime apropiada.

Representantes de Egipto, Siria, Transjordania, Iraq, El Líbano, Arabia Saudita y Yemen, se han reunido en el Ministerio egipcio de Relaciones Exteriores para estudiar el nuevo plan de tregua presentado por el mediador de la ONU en Palestina.

Después de la reunión el ministro de A. Exteriores transjordano, Wanzel el Mokri, ha declarado que ninguna de las dos partes debe aprovecharse de la tregua. Tante los árabes como los judíos deben permanecer en sus actuales posiciones.

El secretario general de la Liga árabe, manifestó más tarde que los países árabes han llegado a una resolución concreta en respuesta a la oferta de tregua de Bernadotte. Se negó a dar más detalles sobre el acuerdo.

Se informa en Lake Success que Estados Unidos se opondrán a la demanda soviética de que se de a Rusia intervención en las negociaciones de las Naciones Unidas con relación a Palestina. Al parecer, los observadores en Tierra Santa serán únicamente norteamericanos, franceses y belgas, quienes se encargarán de vigilar el cumplimiento de la orden de suspensión de hostilidades.

De Kyrenia (Chipre), comunican que 24.000 judíos internados en los campos de concentración, han decidido continuar la huelga del hambre, en protesta contra las disposiciones inglesas acerca de la emigración a Palestina.

(Noticias resumidas de la Agencia EFE.)

EN TORNO AL ACUERDO DE ALEMANIA OCCIDENTAL

El Gobierno francés decide apoyar a Bidault contra las críticas desfavorables de los partidos políticos

Es probable que el viernes se pida en la Asamblea una votación de confianza

Berlín, 8.—El diario "Die Welt" que se publica con autorización británica, dice que el acuerdo de los seis es una fórmula de compromiso que no satisfice a nadie.

Por su parte, "Der Tagespiegel", de autorización norteamericana, lo califica de primer paso positivo que se da en la política de la postguerra y dice que el Gobierno francés procederá torpemente si pretendiese que los deseos de su país fueran los únicos a tenerse en cuenta.

"New Deutschland", autorizada por los soviets, da este título: "Los occidentales saquearán a Alemania" y el alcalde de Berlín, el cristiano democrata, Friedensburg, ha declarado que la Conferencia ha sido una tentativa de sellar la participación.—EFE.

El Gobierno francés decide apoyar a Bidault :

París, 8.—El Gobierno francés ha decidido apoyar al ministro de Asuntos Exteriores, Bidault, en la defensa del acuerdo de las

(Pasa a la página 3.)

SETENTA MIL PRISIONEROS italianos, desaparecidos en Rusia

El general Messe pide que se revele cual es su paradero y la cuestión será debatida en el Senado

Roma, 8.—El general Giovanni Messe, jefe de las fuerzas expedicionarias italianas en Rusia durante el invierno de 1942, ha pedido que se revele cuál ha sido la suerte de 70.000 prisioneros italianos en la Unión Soviética, de quienes no se ha vuelto a tener noticias.

El problema de la desaparición de prisioneros italianos en Rusia, una de las más candentes cuestiones desde que los sovié-

cos anunciaron en marzo de 1946 la liberación de todos los prisioneros de guerra, está hoy en el orden del día del Senado. Varios senadores interpellarán al Gobierno sobre dicha cuestión.

En un editorial del periódico "Il Tempo", Messe, acusa a Rusia de ocultar la suerte de aquellos italianos y dice que sólo 45.355 de los 115.000 prisioneros fueron puestos en libertad.—EFE.

Chakrararty
Rajagopalachari



A propuesta del actual gobierno de la India, el Rey Jorge VI de Inglaterra, ha aprobado el nombramiento de nuevo gobernador, que tomará el mando en el momento que cese Lord Mountbatten, el antiguo Virrey, en sus funciones. Este acontecimiento está señalado para el próximo día 21 de junio. El nuevo gobernador desempeña actualmente el mismo cargo en la provincia de Bengala. Rajagopalachari cuenta en la actualidad 69 años de edad y es uno de los abogados más afamados de la India.

LA FAMILIA DE BORBON-PARMA SE OPONE A LA BODA DE LA PRINCESA ANA CON EL REY MIGUEL

(Vea información en la página seis)

APOLO

Sesión continua desde las cinco. Último día. Exclusivas Floralya presenta a PEPE BLANCO y ANTONITA COLOME en

LA MENTIRA DE LA GLORIA

En preparación: OLIVIA Katherine Kenburn y Franchó Tone. LA MONEDA ROTA En tres jornadas.

Cine Astoria

JADU Hoy desde las 5. Una superproducción de la Universal International.

A través del espejo

por Olivia de Havilland en un maravilloso doble rol. Lew Ayres y Thomas Mitchell. Dirigida por Robert Siodmak.

Próximamente: LA MENTIRA DE LA GLORIA

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA 9 de junio, miércoles.—Nuestra Señora de la Gracia. Santos Primo, Feliciano, Vicente, diácono; Pelagia, virgen, mártires; Ricardo, Maximino, obispos; Colombo, presbítero; Julián, monje; Bta. Mariana de Escobar, Rito semidoble. Ornamentos blancos.

JUEVES EUCARISTICO Mañana en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa se celebrarán los cultos de los Jueves Eucarísticos, teniendo lugar a las ocho y treinta, la misa de Comunión general y por la tarde, a las 20, la Hora Santa.

CONFERENCIAS DE SAN VICENTE La Conferencia de Caballeros de San Vicente de Paul, de la parroquia de Santa María de los Remedios, a partir de la semana actual celebrará sus reuniones todos los viernes a las nueve de la noche.

SANTORAL PARA MAÑANA 10 de junio, jueves.—El Corazón Eucarístico de Jesús.—Santos Margarita, reina; Timoteo, Máximo, Asterio, Cenurio, obispos; Maurino, abad; Crispulo, Restituto, Zacarías, Gubilia, Anacleto, Primitivo, Basildes, Tripodes, Cereali, Mandales, Aresto, Rogato, mártires; Bta. Paula Frassinetti, fundadora. Rito semidoble. Ornamentos blancos.

AYER MARCHO A LA PENINSULA el PADRE MAINE

Infinidad de personas acudieron a despedirle, tributándosele una enorme ovación en el momento de zarpar el buque

En el vapor correo de ayer, salió con dirección a Algeciras, desde donde seguirá viaje a Tárrifa, el Rvdo. Padre don José Luis Mainé Vaca, que hasta ahora había desempeñado la parroquia de los Remedios. Para despedirle acudieron al muelle infinidad de personas de todas las clases sociales quienes, a pesar de la enorme cantidad de agua que en aquellos momentos caía, soportaron la lluvia y se partieron con el Padre Mainé durante largo rato. Entre los señores que se hallaban en el muelle anotamos a don Claudio Romero, don Remigio González, don Alfredo Meca, don Simeón Martín Blázquez, don Joaquín Quiroga, don Rafael Navarro, deán electo; Padres Perpién y Servat; don Oceano Mateo López, don José Luis González, don Joaquín Amador, señores de Fernández Amador, don Francisco Curado, don Manuel Delgado

Tagle, don Manuel Olivencia Amor, y otros muchos que sentimos no recordar. Igualmente se encontraban representaciones de todas las cofradías locales, presidentes, presidentes y representaciones de las Asociaciones religiosas, Hombreres de Acción Católica, grupos de jóvenes de ambos sexos de Acción Católica, Adoración Nocturna y otros. El Padre Mainé tuvo para todos palabras de agradecimiento reiterando que Ceuta vivirá siempre en su recuerdo. En el momento de zarpar el buque todos los allí reunidos tributaron una enorme ovación al Padre Mainé, quien, sin poder ocultar la fuerte emoción que sentía, saludaba a todos desde el barco. Deseamos al Padre Mainé buen viaje a la vez que le reiteramos nuestras simpatías.

Funeral por el alma de don Jesús M. Alcalá-Galiano

Mañana, día 10, a las 10 horas, en la Iglesia de Nuestra Señora la Virgen de Africa se verificará un funeral aplicado por el eterno descanso del alma de don Jesús M. Alcalá Galiano. Dicho funeral ha sido organizado por el claustro de profesores del Conservatorio Oficial de Música y Declamación, al que perteneció el artista y donde tan buena labor realizó.

Ayuntamiento de Ceuta

PADRON DE BENEFICENCIA AVISO Dispuesta la confección del Padrón de Beneficencia, por el presente se hace saber que en la Conserjería Municipal se encuentra a disposición de aquellos a quienes pueda interesar los impresos de solicitud de inscripción del mismo, concediéndose un plazo de 40 días para la redacción de aquéllos. Ceuta, 2 de junio de 1948. EL ALCALDE. José Rojas Feigenspan.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS AVISO Se pone en conocimiento de los dueños de establecimientos que aún no han retirado las colecciones de cupones de sus clientes correspondientes al 2.º semestre del año actual, que se les concede UN IMPROBROGABLE PLAZO DE CUARENTA Y OCHO HORAS, para que reúnan las mismas, advirtiéndoles que pasado dicho plazo se dará conocimiento del que no lo haya efectuado, para que por la Superioridad le sea impuesta la sanción a que se haya hecho acreedor por desobedecer la ordenado por este Negociado. Ceuta, 9 de junio de 1948. El Presidente. Efigenio Jiménez.

Llegada del teniente de alcalde DON ANGEL QUERO LOPEZ

En representación de nuestro Municipio, asistió en Barcelona al ciclo de conferencias sobre urbanismo. Procedente de la Península y en el vapor correo, ha llegado a nuestra ciudad el teniente de alcalde de nuestro Municipio, presidente de la Comisión quinta, don Angel Quero López, a quien tuvimos el gusto de saludar. El señor Quero nos manifestó que había asistido en Barcelona, en representación de nuestro Municipio, al ciclo de conferencias que sobre urbanismo patrocinó el Excmo. señor ministro de la Gobernación, y organizó el Ayuntamiento barcelonés, las cuales tuvieron lugar en el Salón de Clientes de las Casas Consistoriales, con arreglo a un selectísimo programa y con la intervención del Excmo. señor don José Moreno Torres, alcalde de Madrid y director general de Regiones Devastadas; Ilmo. señor don José María Pi Suñer, decano de la Facultad de Derecho y otros oradores. También nos dijo que habían asistido representaciones de todos los Ayuntamientos de España, habiéndose vivido días de entrañable camaradería, siendo exquisita y atentamente atendidos por el alcalde de Barcelona y demás autoridades catalanas, que, en todo momento, tuvieron para nuestro representante y demás personas, grandes atenciones. Durante los días de su estancia en Barcelona y como agasajo del Ayuntamiento de aquella capital a todos los asistentes a este ciclo de conferencias, les fue ofrecido un banquete y un concierto. Al dar la bienvenida a don Angel Quero, nos congratulamos de que su estancia en Barcelona le haya sido gratísima.

Centro Cultural de los Ejércitos y Campo Militar de Deportes

AVISO Hoy día 9, desde las 19'30 a las 20'30 horas, tendrá lugar en los Salones de este Centro, un festival artístico organizado por la Jefatura Local de Deportes de Ceuta, en el que intervendrán los distintas Agrupaciones escolares, que han participado en Tetuán. Por el presente, quedan invitados los señores socios así como sus familiares. Ceuta, 8 de junio de 1948. LA DIRECTIVA.

Subdelegación de Hacienda

Relación de los señores que a partir del próximo día 10, podrán percibir el importe de sus libramientos. Señor habilitado del Servicio de Ganadería: Sidi Mohamed Ben Ahmed Ben Abud; don Leopoldo Gumpert Dassoy; don Francisco Gutiérrez Sánchez; don Agustín Espinosa Quevedo; don Arturo Martín Vicario; don Emilio F. García Fuentes; Sidi Mohamed Ben Abdelahuen Ziu-Ziu; don Manuel Latorre Pastor; don Francisco Galvez Sánchez; don Aron J. Cohen; don Juan Acevedo; Casa Hachuel y Santacruz; Central Ferretera; don Francisco Miranda; Casa Parrés de Ceuta; Casa Agullar y don José María Morilla. Ceuta, 7 de junio de 1948. El Subdelegado de Hacienda. E. Moreno.

Nuestro teléfono es el 7-9-9

Doctor CANO TORRES ESPECIALISTA EN PIEL, SIFILIS Y VENEREO Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo. CONSULTA DE 4 A 8 Falange Española 63. Teléfono 547 Laboratorio de análisis GENERAL YAGUE, 5 TELEFONO 736

Dr. Enrique Ostalé Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-9

PRIMER ANIVERSARIO EL SEÑOR D. Miguel Mondejar Menchón Que falleció el día 9 de junio de 1947, a los 67 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S. R. I. P. Sus desconsolados: esposa, doña María Canteras García; hijos, Carmen y Miguel; hijo político, don Julio Azuara (del Comercio); hermano político, don Manuel Canteras (del Comercio), nietos, sobrinos y demás parientes y afectos. Ruegan a sus amistades asistan a la misa que apunada por el eterno descanso de su alma tendrá lugar mañana, día 10, a las 8.30 horas, en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

CARTELERA del CERVANTES

HOY miércoles 9 Desde las CINCO

ESTRENO y único día de una divertidísima producción argentina, con la traviesa y simpática protagonista de "Los martes orquídeas" y "Soñar no cuesta nada"

MIRTHA LEGRAND ANGEL MAGAÑA ADOLESCENCIA DIRECTOR: FRANCISCO MUGICA DISTRIBUCION CHAMARTIN

MAÑANA estreno típico mexicano con PEIRO INFANTE el único rival de NEGRETE ¡¡VIVA MI DESGRACIA!!

EL SABADO un verdadero acontecimiento. ¡Estreno cumbre! ¡¡Mucha atención!! 20th Century Fox presenta el mágico technicolor de máximas sensaciones AVENTURAS DE BUFFALO BILL con Joel Mc GREA - Maureen O'HARA y Linda DARNELL ¡La mejor entre las mejores!

EN PREPARACION otras tres superproducciones TARZAN Y LAS AMAZONAS con Johnny WEISMULLER MIS CUATRO ANORES con Joan FONTAINE LAS HERMANAS con Errol FLYN y Bette DAVIS

INFORMACION MUNICIPAL Según se nos informó ayer en la Secretaría particular del Ilmo. señor alcalde, previa instrucción de expediente, se había impuesto una multa de cien pesetas a Antonio Libona García, por adulteración de leche.

LABOR SINDICAL

AYER VISITARON AL ALCALDE el delegado Sindical, Sr. Quijano y el Jefe del Grupo de Panaderías DON RAFAEL ALVAREZ ALEU

Se informaron de los terrenos disponibles para construir viviendas con destino a los productores ceuties

En la mañana de ayer, el delegado sindical, señor Quijano, y el jefe del Grupo de Panaderías, don Rafael Alvarez Aleu, visitaron al ilustrísimo señor alcalde, don José Rojas Feigenspan, con objeto de interesarse por la forma en que podría la C. N. S. habilitar las B'asas para campo de deportes y piscina con destino a la Obra de Educación y Descanso.

Igualmente, según nos informó el señor Alvarez Aleu, se expuso al señor alcalde los deseos de informarse de cuáles eran los terrenos disponibles, dentro del casco de la población, para adquirirlos y construir casas protegidas con destino a los productores locales, todo ello dentro del plan de Asistencia Sindical, con objeto de incrementar estas obras para, una vez empezadas, seguir en años sucesivos las construcciones, con lo que Ceuta quedaría incluida dentro del plan proyectado por la Delegación Nacional de Sindicatos de Asistencia Sindical.

El señor alcalde escuchó complacido las ideas expuestas y ofreció el máximo de facilidades a los visitantes, quienes visitaron ayer mismo diversos terrenos al objeto de comenzar rápidamente las construcciones.

Por parte del señor arquitecto, don José Antón, encontraron iguales facilidades y, según nos informa el señor Alvarez Aleu, hoy se celebrará en el Sindicato una reunión con todos los jefes al objeto de darles cuenta de lo que se va a realizar, a la vez que ofrecerles el sistema en que se

desarrollará esta interesante labor, de lo que, en breve, daremos cuenta a nuestros lectores.

Congratulemosnos de que esta actividad sindical vaya a tener una pronta realidad para bien de la clase productora. El problema de la vivienda --problema mundial-- comenzará de esta forma a ser resuelto en Ceuta por obra de estos decididos y entusiastas señores en cooperación con las Empresas y con la ayuda de nuestras dignas autoridades.



EXAMENES

En los exámenes celebrados en el Instituto Hispano Marroquí ha sido aprobada después de un brillante examen la monísima y aplicada niña Lolibel Guerrero Ruiz, hija de nuestro buen amigo el comerciante de esta plaza don Enrique Guerrero, por lo que le enviamos nuestra enhorabuena.

ENFERMO

Desde hace días se encuentra enfermo de gravedad, habiéndosele administrado los Santos Sacramentos, don Salvador Guerrero Viedma, primer patrón retirado de la Compañía de Mar de Ceuta.

Le deseamos a su familia y particularmente a su hijo don Enrique, comerciante de esta plaza, mejoría en su enfermedad.

PETICION DE MANO

El día del Sagrado Corazón de Jesús, por la señora viuda de Orellana y para su hijo don Francisco, capitán de La Legión, fué pedida a los señores de Mallavia, la mano de su hija Clementina, con cuyo motivo han recibido muchas felicitaciones.

Con lleno diario sigue actuando el GRAN CIRCO HERVAS

El público recibe siempre con alegría la llegada de un circo. Pero si éste es el de Hervás --todo luz, alegría, belleza y maravillas de maravillas-- entonces el público llena una y otra vez el local y nunca se cansa de aplaudir. Buena prueba de ello la tenemos al contemplar esa enorme cantidad de personas que se dirigen hacia el Angulo y que encarga sus localidades con anticipación.

El Circo Hervás, podía denominarse único. Porque en verdad que lo variado de su programa, el colorido de su presentación, la magnificencia de sus artistas y ese trabajo que se ha realizado para amaestrar a tantos animales como intervienen, merecen la distinción.

No vamos a detallar todos los números presentados, porque ello ocuparía un espacio enorme. Pero, en justicia, hay que destacar a las hermanas Jener, con su proeza del avión; Kimiko, la bella siamesa; con sus temidas intervenciones; los cinco Ceuta-Riffe, piramidistas libaneses y

tandelay, esa maravilla plégable que, como bien dice él, hace los viajes sin necesidad de pasaporte, ya que introducido en una botella puede realizar sus desplazamientos continuos. Todos ellos en unión de una lista interminable de grandes artistas.

La parte cómica corre a cargo de los simpatísimos Caprana y el as del humor Nanin, quienes mantienen en constante hilaridad al público.

Y una mención especial -- merecidos de lleno en el reino animal -- merecen los cerdos holandeses, el mulito maravilla y el burro adivino, las chivas del Tiber, las palomas mágicas, las lamitas de Gachemira, los chimpancés, perros, galgos, etc. etc.

El público aplaude entusiasmado ante el adiestramiento de estos animales y reclama una y otra vez la intervención de los mismos, porque nunca cansa verlos en la pista.

Un conjunto soberbio y de magnífica presentación es el del Circo Hervás que tantos éxitos --con llenos diarios--, viene cosechando en Ceuta.

Máquinas de coser y bordar "ALFA" AVISO

Se espera próxima remesa de máquinas modelos económicos. Si le interesan, deje su nombre en esta Agencia.

Vicente Martínez Martín José Antonio, 24. - CEUTA

En torno al acuerdo de Alemania Occidental

(Viene de la primera), seis potencias acerca de Alemania occidental concertado en Londres.

Los ministros se reunieron durante más de cuatro horas y media y escucharon una larga declaración de Bidault, acerca del acuerdo, que ha tropezado con críticas desfavorables en todos los partidos políticos franceses, particularmente con los comunistas y de los seguidores del general De Gaulle.

Han decidido los ministros que Bidault se enfrente el viernes con la Asamblea Nacional para defender el acuerdo y que, si es necesario, se pida una votación de confianza, de cuyo resultado dependería la suerte de todo Gobierno. --EFE.

Según el Departamento de Estado el acuerdo sobre Alemania no necesita ser ratificado : : : : :

Washington, 8. --A pesar de las protestas del Senado, los funcionarios del Departamento de Estado insisten en que el acuerdo hexapartito de Londres sobre Alemania no es un tratado y no necesita, por tanto, la ratificación de dicha Asamblea. --EFE.

El mando británico pide que los rusos retiren la emisora de radio de su sector : : : : :

Berlín, 9. --El mando británico ha pedido a las autoridades de ocupación soviéticas en Alemania que retiren su emisora de radio instalada en el sector británico de Berlín, según anuncia la Oficina de Información soviética.

La citada emisora transmite información para la zona ocupada por los soviets en Alemania.

La Oficina de Información, después de anunciar la petición británica declaró que se prevé una "contra-medida" soviética, subrayando que las líneas de comunicación desde Berlín a las zonas occidentales de Alemania, pasan por el sector de ocupación soviético en la capital alemana.

Anoche circularon rumores de que las tropas británicas habían ocupado la emisora de radio, pero se sabe que a última hora de la noche, las transmisiones eran normales y se realizaban bajo la dirección soviética. --EFE.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL José Sáura Española, 24, MADRID. Representación en Ceuta Millán Astray, 7. Teléfono 799

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas SELLOS de caucho. Imprenta FARO. ATQUILAMOS, vendemos, compramos y reparamos máquinas de escribir y coser. Comercial Meza. Ceuta-Tetuán.

Joyería «La Esmeralda» COMPRA: ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, PORCELANAS, ANTIGUEDADES Y PAPELETAS MONTE. FALANGE E. 6 Y CAMOENS, 1 SE VENDEN tres solares. Razón en Avenida 18 de Julio, número uno (oficina).

COMPRARIA casa sobre 100.000 pesetas buena renta. Ofertas. Ferretería El Aguila. VENDESE piano. Calvo Sotelo, 86, primero, derecha.

Enseñanzas CLASES repaso. Academia Navarro. Curso verano.

Varios CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO. IMPORTANTE firma comercial desea representante serio y activo. Escribid Reflejos Rumbia de Capuchinos, 12. Barcelona.

AVISO La casa JUAN S. SANCHEZ MOLINILLO sita en el Mercado Viejo n.º 22 comunica al comercio en general, que no reconocerá ninguna operación de compra, venta, aceptación, ni pago, que no sea hecha directamente por él, o por su apoderado don Eustasio S. Sánchez Molinillo, con domicilio en la calle General Aranda, n.º 6.

Anúnciese en EL FARO

FINO ALMINA Una marca acreditada

"LA MUNDIAL" SEGUROS GENERALES Sucursal en Marruecos: ALCAZAR DE TOLEDO 5 - TETUAN Oficina en Ceuta, Calvo Sotelo, 10. - Teléfono, 4-0

ENFERMEDADES DE LOS OJOS G. M. CAMINERO De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional, Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar, Ingenieros, 3, tercero. Consulta de 4 a 7. CEUTA Teléfono 1009.

Tintes IBERIA, para caliente y frio todos colores. "DROGUERIA ROMA". - Teléfono, 889

FERIA Y FIESTAS DE ALGECIRAS 1948

¡ESTA ES MI FERIA!

Los buenos vinos
y meriendas para
LOS TOROS
LOS ENCONTRARAN EN
EL COLMADO
El Estrecho
▼
Joaquín Costa, 5
ALGECIRAS

A la puerta de mi feria
he de poner un letrero
que diga de esta manera:
"Por aquí se sube al cielo".

Escaleritas de plata, eso son
los faralae de esas gitanas cim-
brosas; escaleritas de plata, en
las que dejaron caer como péta-
los de rosa, su golpe seco y se-
rono, lleno de nostalgias moru-
nas, llenos los crótalos, que en sus ma-
nos, vibran, como alas de pa-
jarillo prisionero entre capullos
en flor.

Y por esas escaleritas de pla-
ta, en las que como espejo bru-
nido, relucen en el centelleo multi-
color de sus luces, las guirnal-
das de la feria, por esas escale-
ritas, ¡ay, mare!, déjame que
suba al cielo.

Si estrellas tiene el cielo
también la tierra
que estrellas son los ojos
de mi morena.

Así, con el pentágrama fuer-
te, rudo y bronco, del bor-
doneo de una guitarra, así, canta
en el fondo de una caseta una
voz de macho en celo; y así can-
taría yo, no a esos ojos, que él
canta, sino a todos los ojos de
las morenas y todas las rubias
de esta mi feria, ¡ay, mare!, que
asoman el alma de esas mujeres
eternamente andaluzas y eterna-
mente dulces, donde uno las mira
y no sabe si vió su alma o si vió
la de ella, ¡tan estrechamente
unidas los encontré!

Estrella de fuego fuíste
que en mi corazón entrastes.
que dejaste el fuego prendido...
y luego te retirastes.

Así empezastes tú, mi feria al-
gecireña, en una explosión de luz
y alegría, en una noche de en-
canto y de olor a flores, en que
los luceros se columpiaban, de
los cuchillos del resplandor de
la luna; en una noche en que
las luciérnagas corrieron a es-
conderse, avergonzadas de su po-
co brillo, ante el de esas her-
manas artificiales, que el hom-
bre creó para su solaz y espar-

cimiento. Así empezastes tú y te
fuíste metiendo en el corazón
hondo muy hondo y cuando ya
me hiciste tuyo, cuando ya
entregado a sus encantos y embri-
jos estaba, te fuíste y dejastes
prendido el fuego, que se con-
virtió en rescoldo y más tarde
se apagó, en un suspiro, ¡ay, ma-
re! de pena y de tristeza.

¿Por qué me andas diciendo
que me quieres y me adoras
si en volviendo la espalda
de cualquiera te enamoras?
Yo te quise a ti solita
tú quisistes a un montón
tú querías repicar
y andar en la procesión.

Así, ¡ay, mare!, en la madrug-
ada de la terminación de esta
feria, termine también mi ale-
gría y mi dicha. Decías que me
querías, pero vi que para todos
erás igual. La hubiese querido

ofiar, pero hacer esto no po-
día. ¡Era tan bonita! Por eso,
cuando a todos oí decir, que les
quiso y la quisieron, los celos
me mordieron el alma, ¡ay, ma-
re!, y llorando, sonreía a su
picarresca gracia. Y así, entre esta
pena y esta alegría; entre este
querer y no querer, me sorpren-
dió la luz del día, de aquel día
en que todo se iba. Y en el fon-
do de una caseta, todavía el bor-
doneo de una guitarra, ponía no-
tas de alma en pena mientras otra
copla,

Bien conozco que me canso
sintiendo pena en balde
que lágrimas en la ausencia
cuestan mucho y nada valen

dejaba sobre el alegre y prima-
veral aire de la mañana un re-
guerdo de prólogo para el próximo
año.

Rafael Montilla y Ordóñez.

Casa Ocaña
Ultramarinos finos
♦
MERIENDAS
para los toros
♦
Pidan Manzanilla
LA GITANA
♦
Alfonso XI, 18. Tlf. 1533
ALGECIRAS

PRODUCTOS
Farmacéuticos
S. A.
▼
Especialidades
Farmacéuticas
y Perfumería
VENTAS AL POR MAYOR
▼
Plaza de Nuestra Señora de
la Palma, 6.— Teléfono, 1504
ALGECIRAS

Arista de la ciudad

El sonido de las castañuelas

Por docenas, por cientos, a
los cuatro vientos han lanzado
su sonido las castañuelas.

El crepitar de las palmas en
la tarde de toros, el taconear en
el pleno apogeo de la danza sue-
nan ininterrumpidamente, aquí y
allá; en manos de aristócratas y
de artesanas, de niñas y de jó-
venes. Es el culto a lo clásico y a
lo andaluz, la caricia suave de
las manos sobre la cincha, de
color caoba, en el supremo éxta-
sis del momento mágico, de la
estilización de la danza.

Crótalos, palillos o castañue-
las, el nombre no hace el caso.
En estos momentos en que la
sangre bulle en las venas, sue-
nan y sueñan, desgranán su repico-
tear los palillos. Deshoja sus
arpegios las castañuelas y los tres,
en un solo nombre, alma anda-
luz, se elevan, sobre este pórti-
co de nuestras fiestas y siem-
bran de alegría a todos los cora-
zones que olvidando por unos
días sus azares y sus penas, se
funden en la feria y al encanto
de Algeciras, se entregan mien-
tran siguen sonando los palillos,
fermando el arco triunfal, por
donde, pasan los que vienen a la
feria.

Ramón de Montemar.

De las ferias y fiestas

Siguen llegando atracciones

Dos trenes especiales han arri-
bado a nuestra ciudad, formados
por las atracciones que se están
instalando en el Real de la Fe-
ria. Durante todo el día del lu-
nes y toda la noche, no cesó un
solo momento el tránsito por el
Secano en dirección al Real de
la feria, de camiones, tractores
y toda clase de vehículos, con-
duciendo las mencionadas atrac-
ciones, que tienen convertido en
estos momentos el Real en una
verdadera Babel.

La Iluminación de la feria

Está siendo objeto de los más
favorables comentarios la ins-
talaación eléctrica del Real de la fe-
ria para el presente año; se han
dado cuenta el monumental ar-
co árabe de la entrada, se re-
pite este motivo a través de todo
el Real de la feria, dando un as-
pecto magnífico a todo el con-
junto.

DE LA CABALGATA

En relación con la cabalgata
anunciadora de las ferias y fies-
tas, damos hoy a nuestros lecto-
res la noticia de que según in-
formes que hemos recogido, se
presentarán las siguientes catro-
zas: Una presentada por el Excmo
Ayuntamiento, otras por el Regi-
miento de Infantería, el Regimen-
to de Artillería y el Sindicato Co-
mercial de Pesca. Hasta el mo-
mento, no conocemos los motivos
alegóricos de ellas. También se
nos informa que durante el des-
file de las carrozas ante el pa-
bellón del Excmo. Ayuntamiento,
se llevará a cabo lo que pedri-
mos denominar un "Pregón de
la Feria".

BARES
Metropol
y
LIGAO
DOS EXCELENTES
ESTABLECIMIENTOS
MAGNIFICAS ORQUES-
TAS.
AMBIENTE ANDALUZ
Propietario:
ALBERTO TOMAS CASTRO
Comandante Gómez Ortega,
números 5 y 6, - Algeciras

Si quiere usted pasar un
rato agradable, visite el
PASAJE ANDALUZ
CON SU NUEVA PISTA DE VERANO
EL SITIO MAS AGRADABLE
DE LA FERIA Y EL AMBIENTE
MAS EXQUISITO
Propietario: Manuel Lobato Jiménez
Teléfono, 1412. ALGECIRAS

F I L E N A
Asesoría
Jurídica
Administrativa
CRISTOBAL COLON, 6
TELEFONO, 1642 ALGECIRAS

¿Quiere divertirse en la feria de Algeciras? ¿Quiere pasar un rato
agradabilísimo al compás de la feria más bonita de España?
Visite el **NUEVO SALON OLIMPIA** en su terraza de verano
Magnífica orquesta y extraordinarios cuadros flamencos.
AMBIENTE DE GRAN DISTINCION
Cercano al Paseo de la feria. Teléfono, 1407

Otras noticias de ALGECIRAS

DELEGACION ESPECIAL DE ABASTOS Racionamiento

Durante la presente semana se está llevando a cabo el siguiente racionamiento de la población civil.

Adultos, aceite, un cuarto de litro por ración al precio de 2 00 pesetas; arroz, doscientos gramos, al precio de 0'70; jabón, cien gramos, al precio de 0'60; patatas, un kilogramo al precio de 1'40.

Infantiles: aceite, un cuarto de litro al precio de 2'00 pesetas; arroz, doscientos gramos al precio de 0'70; jabón, cien gramos al precio de 0'60; leche condensada, un bote, al precio de 5'20 pesetas, y patatas, un kilogramo, al precio de 1'40.

RIFA

En determinación establecida en el to público, sostuvieron una rifa, Antonio Peña García, de 25 años y Juan Ramos Sánchez, de 36, ambos domiciliados en el Acebuchal Bajo. Se acometieron con arma blanca y el primero resultó con herida incisa de cuatro centímetros en los dedos medio e índice de la mano derecha con sección completa del flexo de este último, de pronóstico reservado y el segundo con herida incisa de tres centímetros y erosiones en la región interescapular derecha, de pronóstico leve.

Fueron curados en la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, de donde pasaron a la Comisaría de Policía para prestar declaración.

LA FIESTA DE LA BANDERITA

El próximo lunes, día 14, tendrá lugar en nuestra ciudad la postulación pública denominada Fiesta de la Banderita y, cuyos intereses se destinan íntegramente a la Cruz Roja. Van a prestar toda su cooperación valiosísima los distintos Cuerpos y Armas de la guarnición, instalando mesas y ayudando a la organización de esta postulación, de cuya organización es presidenta la Excmo. Sra. doña Eloisa Requejo de Saenz de Buruaga, uniéndose también a esta gran manifestación de ayuda a la Institución, distinguidas damas y damitas de la ciudad.

Oportunamente daremos a nuestros lectores, la constitución de las distintas mesas que a este efecto se instalarán.

Ceramica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos. Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 Tel. 403

Deportes

Sanciones de la semana

Se suspende por cuatro meses al jugador del Ybarrola, López Cuesta

En su última reunión, el Comité de Competición de la Federación Hispanoárabe de Fútbol adoptó los siguientes acuerdos con relación a incidencias habidas en partidos de competición regional.

Suspender por 4 meses al jugador del Ybarrola, José López Cuesta, por agredir al árbitro en el partido contra el Mogreb; amonestar al jugador del veterano club, Rafael Cano González, por conducta incorrecta; suspender por 8 partidos a Ramon Barrientos del Fresno, por insulto e intento de agresión al árbitro; suspender por tres partidos al

jugador de la Juventud Balompédica, Pedro Corzo Fernández, por protestar aludadamente las decisiones del árbitro y negarse a abandonar el campo al ser expulsado por el árbitro; pasar a informe de la Delegación del Colegio de Árbitros y del delegado de esta Federación en Melilla la protesta del Deportivo Segangan por el encuentro que disputó con el C. D. Zabo, y aplazar el encuentro Balompédica-Ybarrola, debido a que el primero, por causas de fuerza mayor, no pudo disponer de campo el pasado domingo.

Yeto seguirá vistiendo la camiseta del titular

Un medio centro gallego será probado frente a la U. D. España

La directiva "merengue" sigue, con paso firmísimo, en su labor de renovación de contratos y gestiones de adquisiciones de nuevos elementos, pudiendo decirse que el más rotundo de los éxitos está acompañando a aquellas.

El magnífico interior malagueño, Yeto, que tan lucidas actuaciones viene teniendo en estos últimos encuentros de la temporada, también será uno de los que la temporada próxima defiendan los colores de nuestro equipo titular. Ya llegó a un acuerdo completo con nuestros dirigentes y se comprometió a seguir vistiendo la camiseta "merengue".

También podemos adelantar que el domingo próximo en Tánger, frente a la U. D. E., en partido correspondiente a la Copa Vazela, habrá novedades, en las filas ceutíes. Debutará en ellas un medio centro joven y magnífico apellidado Chirroni —buena dinastía de jugadores!— que ha destacado muchísimo en tierras gallegas y que viene a ser sometido a prueba por nuestro representativo.

AMAYA

TINTORERIA MECANICA Teléfonos 688 y 866

Baloncesto

El pasado domingo día 6 se celebró en la cancha del Colegio San Agustín un interesante encuentro de baloncesto entre los potentes equipos A. S. San Agustín e Instituto Nacional de Previsión, venciendo los primeros por el tanteo 27 a 11.

Los vencedores no estuvieron a la altura que suelen estar, fallando bastante en el enceste. El equipo del Instituto sobresalió la labor de Mares II.

Los equipos bajo la dirección del señor Toled, que tuvo un lucido arbitraje, se alinearon de la siguiente forma:

I. N. P.: Mares II (1), Mares I (2), Jiménez, Cañestro, Es-



VISITAS A S. E. EL GENERAL MARTINEZ SIMANCAS

Desde su llegada a nuestra ciudad —tarde de ayer, procedente de Madrid, acompañado de su distinguida esposa— está recibiendo S. E. el general Martínez Simancas, nuevo delegado general de la Alta Comisaría, numerosas visitas de autoridades y viejas amistades de las numerosas con que cuenta en nuestra ciudad.

Fue recibido por S. E. el general Galera y delegados de Servicios de la Alta Comisaría, autoridades interventoras y otras personalidades.

Enviamos a los Excmos. señores de Martínez Simancas nuestro respetuoso saludo de bienvenida.

CLAUSURA DE LA EXPOSICION DE LOS PINTORES DE AFRICA EN EL CIRCULO DE BELLAS ARTES DE MADRID

Con toda solemnidad ha sido clausurada la exposición de los pintores de Africa que se ha celebrado con toda brillantez en el Círculo de Bellas Artes de Madrid.

Al acto de clausura asistió numeroso y selecto público y fue presidido por el Director General de Marruecos y Colonias, coronel don José Díaz de Villegas. El profesor don Andrés Ove-

co, Jarque (3), Weisschneffer (5), Moreca. A. A. A. San Agustín, Ramos (4), Ramos II (12), Quera (1), Negro, Chiqui (4), Arriaga (6).

jero pronunció una brillante disertación, haciendo el estudio histórico de la evolución de la pintura en Africa, analizando la obra de cada uno de los ocho expositores que han acudido al certamen y para quienes tuvo cálidos elogios.

RECITAL DE POESIAS CASTELLANAS Y ARABES

Conforme anunciamos en la tarde de ayer y en la Delegación de Educación y Cultura se celebró un magnífico recital de poesías castellanas y árabes que como anticipo del libro bilingüe "Oasis", de próxima aparición, ofrecieron a las altas autoridades de la Zona y a un selecto público sus autores, Rvdó. Padre Reoio, de esta Misión Católica Franciscana, y el profesor Nayib Abulmalhan, recibiendo justas ovaciones por sus magistrales cantares.

NUEVO ANGEL

En Granada, donde con sus hermanas residía, ha dejado de existir, víctima de rapidísima enfermedad, el precioso niño de dos años de edad, Antonio González del Castillo, hijo del que fue agente de Policía de la Zona don Francisco González de Lara (q. e. p. d.) y sobrino de nuestro compañero don José María. Ante esta nueva desgracia de esta familia, les enviamos a todos la expresión de nuestro sentido pésame.

DON TOMAS GARCIA FIGUERAS EXPLICA A LOS PERIODISTAS ARABES LA REORGANIZACION DE LA ENSEÑANZA PRIMARIA

Tetuán, 8.—El delegado de Educación y Cultura, don Tomás García Figueras, ha recibido a los periodistas árabes.

En la conferencia de Prensa le explicó el alcance e importancia de la reorganización de la Enseñanza Primaria musulmana, que se ha decretado recientemente.—CIFRA.

COLISION FERROVIARIA

Zaragoza, 8.—A la 1.45 de esta madrugada se ha producido en la estación de Bribiesca, en las inmediaciones de Calatayud, una colisión, afortunadamente sin graves consecuencias, entre el tren correo 1825 de Barcelona a Madrid, que estaba parado esperando precisamente el cruce con el expreso número 894 de Madrid a Barcelona, y este convoy, que venía retrasado y que cogió al anterior de refilón por el furgón de cola.

Resultaron contusionados cerca de 30 viajeros, la mayor parte de los cuales pudieron continuar viaje. Descarrilaron varias unidades del tren parado.

El Gobernador civil de la provincia acompañado del teniente coronel de la Guardia civil, señor De Córdoba, salió inmediatamente al lugar del suceso. La vía quedó interceptada algunas horas. El expreso llegó a Zaragoza con gran retraso, y el tren correo de Madrid a Barcelona ha llegado a las dos de la tarde en lugar de a las seis.—Cifra.

TODOS LOS HERIDOS SON LEVES

Zaragoza, 8.—A las 4.40 de la tarde llegó a la estación de Bribiesca el tren de socorro de Calatayud y a las 5.20 el de Arcos de Jalón, a fin de auxiliar a los heridos del choque de trenes ocurrido esta mañana.

Afortunadamente todos ellos en número de 30, son leves.

A las nueve de la noche quedó expedita la vía.—Cifra.

2º CONCURSO PROFIDEN MAYO-OCTUBRE 1948. CONCURSO DE FOTOGRAFIAS INFANTILES SEIS SORTEOS DE REGALOS AL PUBLICO 15.355 PREMIOS 302.800 PTS. SOLICITE LAS BASES EN DROGUERIAS Y PERFUMERIAS. CAMPAÑA "PROFIDEN" DE HIGIENE DENTAL.

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

- CIRUGIA GENERAL Doctor. - Ostalé, Enrique Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5
MEDICINA GENERAL Doctor. - González Azcune Domicilio, General Franco, n.º 12.-Tel. 166.-Consulta de 4 a 7.
ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PUEBLCULTURA Doctor. - Navarro Martínez Domicilio, General Yagüe, 12, 1.º. Consulta de 4 a 6. Tel. 790.
GARGANTA, NARIZ Y OIDOS Doctor. - García Cabello Domicilio, General Yagüe, 12, 2.º. derecha. Consulta de 4 a 6.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA. TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO. Impuesto incluido. PIGADURAS Flor de Habana paquete de 100 gramos 6'30, Flor de Habana paquete de 50 gramos 3'20, Lepanto paquete de 25 gramos 1'00. CIGARRILLOS Toledo cajetilla de 20 2'50, Crema de Cuba cajetilla de 20 2'50, Elegantes cajetilla de 20 4'55, Camel (americano) id. de 20 9'45, Rameses id. de 20 8'90, Chesterfield id. de 20 9'45, Yorktown id. de 20 5'40. CIGARROS PUROS Independiente el cigarro 1'00, Patria el cigarro 0'85. LA DIRECCION.

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10 ptas. Trimestre 30 ptas. Año 120 ptas
PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES

Genera Millán Astray, número 7 Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9

APARTADO DE CORREOS, NUMERO 181

La esposa del vicepresidente de la Argentina en Madrid

Declaró que la impresión que le ha causado España supera todo lo imaginado

La distinguida dama es invitada a El Pardo por el Caudillo

Madrid, 8.—Doña María Teresa de Llano de Quijano, esposa del vicepresidente de la República Argentina, ha llegado a Madrid de paso para la capital de Francia. Manifestó que el objeto de su viaje es acompañar a su hijo Oscar, que retorna a su cargo de secretario de la Embajada de su país en París. "No quería al llegar a Europa dejar de pasar primero por España, país que no conozco y que despertaba en mí gran simpatía y cariño desde mi niñez. Para mí, conocer España era uno de los deseos más arraigados y vehementes. La impresión que me ha causado supera todo lo imaginado, y me llena de satisfacción. Compruebo que llegar a España es encontrar mucho de mi país y me siento tan identificada con todo, que no podría decir que me siento extranjera en el hogar de mi Patria. A la mujer española la encuentro, aunque todo muy mujer. A su elegancia femenina e innata vivacidad de su espíritu, una natural señorío que es el secreto de su gracia. Tiene además, el valor imponderable de un sentido religioso que admira y admira a mi espíritu fervientemente crítico".—EFE.

La distinguida dama es invitada en El Pardo por el Caudillo : : : : :

Madrid, 8.—El ministro de Asuntos Exteriores y su señora

Gottwald firmó ayer la nueva Constitución de Checoslovaquia

(Viene de la primera página.)

El presidente Benes de presentar su dimisión, como prueba de la imposibilidad de salvar la mejor parte de nuestra libertad, así como la imposibilidad de conseguir el derecho libre a decidir el destino de nuestro país".—EFE.

GOTTWALD FIRMA LA NUEVA CONSTITUCION

Praga, 8.—El primer ministro checoslovaco Gottwald, ha firmado hoy la nueva Constitución que el presidente Benes rehusó firmar poco antes de su dimisión. Oficialmente se anuncia que la Constitución entrará en vigor a las doce de la noche de mañana.

El presidente de la Cámara se ocupó hoy de los funcionarios parlamentarios y ha abandonado el cargo que venía ejerciendo desde la liberación.

La nueva Cámara celebrará el jueves sesión, y en ella prestarán juramento de fidelidad "a la República de Checoslovaquia y su sistema democrático popular" los 300 diputados que la integran.—EFE.

Dimite el embajador checo en Londres : : : : :

Londres, 8.—El embajador de Checoslovaquia en Estocolmo, Eduardo Tabor, ha dado el primer paso de protesta contra las "intolerables condiciones de vida reinante en Checoslovaquia".

Agregó que estas condiciones son las que han obligado al doctor Benes a presentar su dimisión.—EFE.

han cumplimentado esta tarde a la esposa del vicepresidente de la Argentina doña María Teresa del Llano de Quijano. Asistió también al acto el embajador de la Argentina, Dr. Radio.

A última hora de la tarde doña María Teresa del Llano de Quijano se trasladó a El Pardo acompañada del embajador e invitada a tomar el té por S. E. el Jefe del Estado y por su esposa, doña Carmen Polo de Franco.

En este acto, el Dr. Radio entregó al Caudillo los vinos que le envía el presidente argentino general Perón.—CIFRA.

REALIDADES CONCRETAS DE ESPAÑA

Por encima de sus preocupaciones económicas, que ha sabido vencer, existe un plan, entusiasmo y fe en el futuro

A las esperanzas de buenas cosechas hay que añadir los recientes acuerdos con varias naciones

Un artículo del «Diario da Noticias», de Lisboa

Lisboa, 8.—El "Diario da Noticias" publica en primera plana un artículo titulado "Preocupaciones dominan la vida española pero existe un plan, entusiasmo y fe en el futuro".

OBSEQUIO DE PERON AL CAUDILLO

El Dr. Radio estuvo en El Pardo para hacer entrega a S. E. además de una carta autógrafa del presidente de un álbum

Madrid.—Esta tarde estuvo en el Palacio de El Pardo el embajador de la República Argentina, Dr. Radio, para hacer entrega al Jefe del Estado, en nombre del presidente de la República, general Perón, de los vinos argentinos que éste le ha enviado.

El Dr. Radio era portador de una carta autógrafa del general Perón al Caudillo enviada con este motivo así como de un álbum haciendo historia de las diferentes clases de vinos que se producen en la nación hermana.

El Caudillo aceptó muy complacido el obsequio rogando al embajador testimoniarle su agradecimiento por esta atención al presidente de la República Argentina a quien contestará personalmente.

Acompañaban al Dr. Radio el primer consejero de la Embajada, don Víctor Brown y los secretarios de la misma don Miguel Angel Mansilla y don Romualdo L. Cataneo.

en la gran parodia de los animales

CIRCO HERVAS

Funciones a las 8 y 11 noche

PENULTIMO DIA DE ACTUACION

El mayor éxito del año

LOS CERDO HOLANDESES

en la gran parodia de los animales

Mañana último día. A las 8 tarde función infantil dedicada a todos los niños y niñas con sorteo de valiosos juguetes.

A las once noche, especial HOMENAJE A LOS HERMANOS CAPRANA

En su honor actuarán artistas locales.

Anúnciese en EL FARO

La familia de Borbón-Parma se opone a la boda de la princesa Ana con

EL REY MIGUEL,

No darán su aprobación sin contar con la sanción papal

Paris, 8.—El príncipe Javier Borbón-Parma, que es el representante más caracterizado de la rama Borbón-Parma, ha declarado a la Prensa francesa que no cree que el proyecto matrimonial del ex rey Miguel de Rumania y la princesa Ana de Borbón-Parma se lleve a cabo, la dispersa pontificia.

El príncipe hizo notar en su declaración que es tal la unión de la familia con la religión católica que los Borbón-Parma no aprobarán la boda sin contar con la sanción papal.

El ex rey y la princesa han llegado ya a Atenas y los informes del Palacio Real dicen que la ceremonia matrimonial se celebrará el próximo jueves, según el rito ortodoxo.—EFE.

rá el próximo jueves, según el rito ortodoxo.—EFE.

El rey Pablo será el padrino de la boda que se celebrará en la intimidad

Atenas, 8.—La boda del rey Miguel de Rumania y la princesa Ana de Borbón-Parma se celebrará el próximo jueves en el Palacio del rey Pablo en esta capital.

Los preparativos para la misma han sido hechos por el rey Miguel y el rey Pablo de Grecia.

La boda se celebrará en la intimidad más absoluta, por lo que no ha sido facilitado programa oficial alguno.

El rey Pablo, tío de Miguel, será su padrino. Oficiará la ceremonia matrimonial el arzobispo Damaskinos.—EFE.

Un hombre y una mujer fusilados en Francia

Eran agentes de la Gestapo y se les acusa de torturar a un centenar de franceses

Paris, 8.—En el fuerte de Montreuge, inmediato a Paris, han sido fusilados Roger Calame y Genovieve Danielle, a quienes se hace responsable como agentes de la Gestapo de la tortura y deportación de un centenar de franceses.

Al ser despertada al amanecer, Genovieve Danielle primera mujer a quien se fusila en la región parisien desde los días de la primera guerra mundial, se puso enferma, pero pasadas dos horas, al ser llevada ante el pelotón de ejecución, se negó, lo mismo que su compañero, a dejarse vendar los ojos.—Efe.

Molina S. L.

Electricidad Juguetes cerámica y cristal Papeles pintados

Un desengañado

Ettore Troilo, dirigente de los guerrilleros italianos se separa del comunismo

Quiere recobrar su libertad de pensamiento y de acción

Milán, 8.—Públicamente, el dirigente de los guerrilleros italianos, Ettore Troilo ha anunciado su separación de los comunistas, por los procedimientos que utilizan estos para conseguir sus fines.

Troilo dirigió la ocupación de la Prefectura de Milán el año pasado.

En su declaración agrega que ha tomado esta decisión para recobrar su libertad de pensamiento

to y de acción y que las actividades del partido comunista constituyen una violación de la voluntad de los electores.—EFE.

Sellos de caucho en la IMPRENTA FARO